

La edil del Partido Popular, María de la O Redondo, ha pedido esta mañana a la concejala de Fiestas, María del Mar Morales, que se aborde cuanto antes la elaboración de un reglamento que regule el proceso de selección y nombramiento de la Aracelitana Mayor y las damas de su Corte de Honor.

Según aclaró, el PP no está disconforme con ninguna de las elecciones de los años anteriores, pero sí discrepa del actual método de selección, sentando a las niñas en una silla para que un grupo de personas les haga preguntas, dijo Redondo. Otra crítica del PP es precisamente la formación de la comisión que designa a las damas y a la Aracelitana Mayor, totalmente discrecional con integrantes que no se sabe por qué han sido nombrados ni a quien representan. El hecho de que las designaciones tengan que hacerse necesariamente por unanimidad y no por mayoría mediante votación tampoco es algo que agrade al PP, precisó María de la O Redondo.